

5月からの共働本部活動

- (1) 一年生の居場所利用開始
 - (2) 土曜学習の開始

年会員決定者は参加してください。

第4回 土曜学習発表会＆フリーマーケット開催

昨年度、コロナ禍で実施できなかつた「土曜学習発表会」でしたが、三月二十七日（土）、寺部小学校体育館を会場に開催しました。当日は好天に恵まれた中、三十名の運営係の協力で十教室の舞台発表と絵手紙教室の作品展示を行いました。

また、今年度は体育館西側のピロティーを会場に二十二店舗が出店したフリーマーケットを開催して大いに盛り上がつた土曜学習発表会となりました。

発表した児童からは、「緊張したけれど頑張つて発表できました。楽しかつた」「一年間、みんなと頑張ってきたことが発表できてよかつた」と喜びの声を聞くことができました。

【参加者アンケートより】

- ・ 子どもたちの一生懸命な発表に感動した。
 - ・ 子どもと地域住民との交流が素晴らしい。
 - ・ 孫の成長がみられてうれしかった。
 - ・ コロナ禍ですが、心が癒された企画でした。
 - ・ こんな素晴らしい発表会は、多くの人に知つてもらいたい。見て欲しい。
 - ・ 月一回の練習で、初めての体験からのスタートでここまでできたことに感激。
 - ・ フリーマーケットは、運営がよく行き届いていて素晴らしい。
 - ・ 出品されていた品揃えも多く、子供用のグッズもあり。来てよかったです。



ハーモニカ教室(高橋交流館会場)



上:和太鼓教室(高橋交流館会場)



茶道教室(十橋小会場)



この一年間、土曜学習の各教室を指導していただいた講師の皆さんをはじめ、多くの方のご支援とご協力により発表会ができました。紙面を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。



七福神踊り教室(高橋交流館会場)



三味線教室(高橋交流館・土橋小会場)



落語教室(高橋交流館会場)



琴教室(美里交流館・土橋小会場)

第1回フリーマーケットに22店舗が出店



子供用品から日常雑貨、手作り小物などたくさんの商品が並び、リサイクル活動にも一役買うことができました。



人生も同じです。3割、うまくいければいいのです。完全を求める必要はありません。むしろ完全を求めるのは、無理があります。3割でいいのです。3割もあれば、十分です。逆を言えば7割は失敗してもいい。そう考えると、生きるのが楽になると思いませんか。

人生の正しい生き方に気づく
野球は面白い。バッターは、3割のヒットを打てば、優秀と呼ばれます。よくよく考えて見ると、不思議です。3割ということは、7割は凡退なのです。10回打席があつて、7回は結果を出せなかつたということです。失敗の確率のほうが高い。にもかかわらず、3割打てば「優秀だ」「素晴らしい」「プロだ」と称賛されます。

編集後記

